

REF : TENSOR

EMOTION



Contact

+33 (0)5 32 62 96 60
contact@malys-equipements.com

*M***ALYS** ÉQUIPEMENTS
Beauté, Santé, Bien-être 



Caractéristiques	Dimensions
4 moteurs qui règlent la hauteur, l'inclinaison du dossier, du repose-pied et de la table entière	Largeur : 74 cm
Système de chauffage intégré	Longueur : 198 cm
Rembourrage à haut confort	Hauteur : de 68 à 88 cm
Revêtement PU blanc de haute qualité	Epaisseur de la mousse : 13 cm
Matelas à 3 sections d'une seule pièce	Emballage : 204 x 81 x 72 cm
Repose-bras réglables par vérins à gaz	Poids brut : 124 kg
Trou visage	Poids net : 104 kg
Porte-rouleaux inclus	

Description

La table de massage et SPA EMOTION est une solution multifonctionnelle haut de gamme pour les instituts et SPA. Équipée de quatre moteurs électriques et d'un système de chauffage intégré, elle permet un réglage précis de la hauteur et des inclinaisons (incluant les positions Trendelenburg et anti-Trendelenburg). Conçue pour un confort optimal, elle dispose d'un matelas monobloc de 13 cm sans aspérités, de repose-bras réglables et d'un trou facial. Pratique pour les professionnels, elle est dotée d'un revêtement en PU blanc facile à nettoyer, d'une télécommande, d'un porte-rouleaux inclus et est livrée montée. Des options comme une pédale de commande et une housse de protection en trois parties sont également disponibles.



Features	Dimensions
4 motors for adjusting height, backrest, footrest, and full table tilt	Width: 74 cm
Integrated heating system	Length: 198 cm
High-comfort padding	Height: 68 to 88 cm
High-quality white PU upholstery	Foam thickness: 13 cm
One-piece 3-section mattress	Packaging: 204 x 81 x 72 cm
Gas-cylinder adjustable armrests	Gross weight: 124 kg
Face hole	Net weight: 104 kg
Paper roll holder included	

Description

The EMOTION massage and SPA table is a high-end, multifunctional solution for spas and beauty institutes. Equipped with four electric motors and an integrated heating system, it allows for precise adjustment of height and tilt (including Trendelenburg and anti-Trendelenburg positions). Designed for optimal comfort, it features a 13 cm seamless one-piece mattress, adjustable armrests, and a face hole. Practical for professionals, it comes with easy-to-clean white PU upholstery, a remote control, and an integrated paper roll holder, and is delivered fully assembled. Options such as a foot pedal and a three-part protective cover are also available.



EMOTION

